

Je suis riche, j'ai le droit de polluer !

Non bien sûr... les 4x4 ne sont pas les seuls à polluer...
Mais ce sont, sans aucun doute, les meilleurs exemples du gaspillage moderne.
Gaspillage de ressources naturelles pour les fabriquer, gaspillage d'énergie fossile pour les faire rouler (sur-consommateurs, sur-pollueurs : typiquement 2 à 3 fois plus, tous les chiffres sur www.ademe.fr), gaspillage de place dans nos villes déjà saturées de voitures et de gaz d'échappements, et en + dangereux pour les piétons avec leurs hauts pare-chocs, voire, leurs pare-buffles (!),...
Bref, des engins disproportionnés et provocateurs face aux enjeux écologiques.

A quoi peut bien servir ce monstre sinon à pouvoir étaler sa richesse sur le trottoir ?
Ces voitures de luxe n'ont plus rien d'utilitaires : peinture métallisée et intérieur cuir, la pub' voudrait nous faire croire que c'est ça l'aventure au 21ème siècle...

Arrêtons le gâchis, soyons raisonnables, sortons les 4x4 des villes !